



3 Pièces

104 m²

Réf. 82616757

3 250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite croisettespacieux appartement de 105 m2 env composé d'un living plein sud, une cuisine indépendante, de 2 chambres master avec dressing et sdb ainsi qu'une buanderie et nombreux rangements. Rénové avec des prestations modernes il est situé dans une résidence grand luxe de la croisette avec gardien et sécurité 24/24. Traversant , prestations luxueuses , vendu avec cave et place de parking en sous sol . Dpe en cours

Exclusive croisettespacious flat of approx. 105 m2 comprising a south-facing living room, a separate kitchen, 2 master bedrooms with dressing rooms and bathrooms as well as a laundry room and plenty of storage space. Renovated with modern fittings, it is located in a luxury croisette residence with caretaker and 24/24 security. Crossing, luxurious fittings, sold with cellar and basement parking space. Diagnostics in progresstranslated with (free version)

ELITE CONCEPT

16/18 RUE MED LT BERTRAND LEPINE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

